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順番 議席番号 議 員 氏 名 答弁方式 頁 

１ ２３ 柏 村 忠 志 一問一答 ４ 

２ ８ 矢 口 勝 雄 一括質問一括答弁 ６ 

３ ７ 奥 谷   崇 一括質問一括答弁 ８ 

４ ３ 吉 田 千 鶴 子 一括質問一括答弁 １２ 

５ ６ 久 松   猛 一問一答 １４ 

６ １ 目 黒 英 一 一括質問一括答弁 １６ 

７ ２ 平 石 勝 司 一括質問一括答弁 １８ 

８ １６ 篠 塚 昌 毅 一括質問一括答弁 ２０ 

９ １４ 鈴 木 一 彦 一問一答 ２２ 

１０ １０ 塚 原 圭 二 一括質問一括答弁 ２４ 

     

     

     

     



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２３ 

 

 

柏村 忠志 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 宍塚地域の「第８次土浦市総合計画」について 

(1) 宍塚地域の「第８次土浦市総合計画」による「宍 

塚大池周辺地区の整備」状況について伺う。 

(2) 「整備事業」中止について伺う。 

 

 

 

２ 宍塚大池（宍塚勢師久保７２９）の灌漑（かんがい） 

  用水について 

(1) 宍塚大池（宍塚勢師久保７２９）の灌漑（かん 

がい）用水の利用状況を伺う。 

 

 

 

３ 土浦市内の放置竹林について 

 (1) 土浦市内の放置竹林の現状について伺う。 

 (2) 土浦市内の放置竹林の対策について伺う。 

 

 

市 長 

及 び 

担 当 部 長 

 

 

 

 

 

市 長 

及 び 

担 当 部 長 

 

 

 

市 長 

及 び 

担 当 部 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

８ 

 

 

矢口 勝雄 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 投票率向上を図るための施策について 

１０月３１日の衆議院選挙では，戦後３番目に低い５

５．９３％の投票率でした。投票は民主主義の根幹を

なすものであり，投票率向上を図るためにより積極的

な行動が必要だと考えます。 

(1) 本市での投票の状況を伺います。 

①年代別の投票率 

②期日前投票の状況 

(2) 投票率向上の手立てとして高校での期日前投票所 

の設置が全国各地でありました。本市でも実施した 

らどうか。 

(3) 一人では投票所まで行かれない高齢者への対策と 

して，移動投票所を試みてはどうか。 

 

 

 

２ 旧本庁舎跡地利活用について 

(1) 市内公共用地跡地全般の状況を伺います。 

(2) 旧本庁舎跡地について２年半前に同様の質問をし 

たが，その後の進展はあったのか。 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥谷  崇 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 救急搬送の現状について 

 (1) コロナ発生前とコロナ発生後の救急搬送数の状況 

について伺う。 

(2) 消防職員の内，救急隊員の人員状況について，男女 

比を含めた現在の状況及び今後の増員計画につい 

て伺う。 

(3) 今般の新型コロナウイルス感染症への対応で，救急 

隊員への新たな負担が発生したと考えるが，今後 

「第６波」が発生した場合に備え，これらの負担を 

軽減するための対策について伺う。 

(4) 救急車の利用にあたって，不適正な利用が度々問題 

になっているが，本市の現状と適正利用の呼びか 

けをどのような方法で行っているのかを伺う。 

 

 

 

２ 救急搬送活動の生産性向上に向けたＩＣＴの導入に

ついて 

  (1) 救急搬送時における生産性向上の具体的な取り組 

みについて，本市の現状を伺う。 

(2) 現在の本市におけるＩＣＴ導入の検討状況につい 

て伺う。 

 

 

 

３ 電動化技術の導入について 

(1) 救急隊員の身体的負荷の軽減に関しての本市の取 

り組み，また，消防隊員で腰痛症状のある人の人 

数，割合について伺う。 

(2) 消防本部における女性活躍の観点から，特に女性 

隊員の負担軽減が不可欠と考える。その意味でも 

電動化技術の導入，特に電動ストレッチャーの導 

入を検討すべきだと考えるが，消防本部ならびに 

本市としての見解を伺う。 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

 

 

 

 

４ 事故・災害時等のドローンの利活用について 

(1) 火災，災害，水難事故等の現場確認においてドロー 

ンの利活用が有効と考えるが，現状の課題および 

今後の方向性について伺う。 

 

(2) 先日，つくば市においてドローンを使った鳥害対 

策の実証実験が始まったとの報道があった。本市 

において検証，導入の予定があるかを伺う。 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

３ 

 

 

吉田千鶴子 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 国政選挙等の投票等について 

 (1) 若い世代の投票率アップについて伺う。 

 (2) 高齢者等の投票所までの移動手段にお困りの方の 

   投票について伺う。 

 (3) 現時点でのインターネット投票について土浦市の 

   お考えを伺う。 

 

 

 

２ 子宮頸がん・ＨＰＶワクチンについて 

 (1) 土浦市の定期接種対象の全学年への郵送通知前後 

   の接種状況等について伺う。 

 (2) 勧奨中止の間，接種を逃した方（キャッチアップ） 

   への救済措置が実施されたときの郵送通知の実施 

について伺う。 

 

 

 

３ 本の通帳サービスの拡充について 

 (1) 本の通帳サービスを４分館（三中地区分館・都和分 

館・神立地区分館・新治地区分館）への拡充につい 

て伺う。 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

市 長 

及 び 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

６ 

 

 

久松  猛 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 第二期土浦市地球温暖化防止行動計画について 

 (1)「温室効果ガス総排出量２０３０年度までに２０１ 

３年度比１８％削減」はＣＯＰ２６決定「グラスゴ 

ー気候合意」とてらして妥当か。 

 (2)「行動計画」の見直しが必要ではないか。 

 

 

 

２ 常名運動公園用地について 

 (1) 現在の用地取得状況と地権者との協議状況につい 

   て。 

 (2) 用途変更したうえで，新たな活用も検討する必要 

はないか。 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１ 

 

 

目黒英一 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 乙戸沼公園のインクルーシブ公園化について 

 (1) 乙戸沼公園をインクルーシブ公園にすることにつ

いて市長の考えをお伺い致します。 

 (2) 小さなお子さんや障がいのあるお子さんが遊びや

すいインクルーシブ遊具を導入することは可能でし

ょうか，お伺い致します。 

 (3) 今後整備するにあたり，当事者やそのご家族の意

見を取り入れるため，意見交換の場を設けて頂くこ

とは可能でしょうか，お伺い致します。 

 (4) インクルーシブ公園の整備にあたり民間の力を借

りる考えはございますか，お伺い致します。 

 

 

 

２ 移住支援の取り組みについて 

 (1) 今回のテレワーク移住体験ツアーへ参加された方

の応募動機や感想等をお伺い致します。 

 (2) 土浦市へ移住する際の支援金の種類，金額，条件等

をお伺い致します。 

 (3) 長期滞在型の移住体験ツアーは企画出来ないでし

ょうか，お伺い致します。 

 

 

 

３ ヤングケアラーの周知と支援について 

 (1) 教職員を含めた教育現場でヤングケアラーを正し

く理解するための取り組みについてお伺い致しま

す。 

 (2) 市民へヤングケアラーを正しく周知するための取

り組みについてお伺い致します。 

 (3) 土浦市のヤングケアラー支援策の取り組みについ

てお伺い致します。 

 (4) きょうだい児を正しく理解する取り組みについて

お伺い致します。 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

及 び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２ 

 

 

平石勝司 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 第９次土浦市総合計画案について 

現在，策定中の第９次土浦市総合計画について，今後

どのような土浦の未来を目指していくのか，安藤市長

のお考えをお聞かせください。 

 

 

 

 

 

２ 本市における医療的ケア児の支援について 

 (1) 本年６月，医療的ケア児支援法が成立し，居住地に

関係なく，等しく適切な支援をすることを国や自

治体の責務であると明記してあります。本市の医

療的ケア児への支援の現状について，お伺いしま

す。 

 (2) 支援法では，保育所や学校へ看護師を配置するよ

うに明記され，適切な支援のもとで教育が保障さ

れるようになりました。今後の本市の取り組みに

ついて，お伺いします。 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

及 び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１６ 

 

 

篠塚 昌毅 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 自転車を活用した観光事業の推進について 

 (1) 昨年度策定した「土浦市自転車のまちづくり構想」 

   の進捗状況と今後の課題についてお伺いします。 

 (2) 本市地区内のつくば霞ヶ浦りんりんロードの安全 

対策と，周辺道路の安全対策についてお伺いしま 

す。 

 (3) レンタサイクル利用者の現状と課題についてお伺 

いします。 

 (4) 「霞ヶ浦サイクルーズ」「ライドアラウンド in 

   South いばらき」等の実施した観光事業の成果と 

   今後の実施計画についてお伺いします。 

 (5) 本市の見どころ施設にサイクリストを誘導する為 

   の導線とスマートフォンを活用した観光案内につ 

いてお伺いします。 

 

 

 

２ 歴史文化を活用したまちづくりについて 

 (1) 本市には歴史的な文化財や伝統文化など有形，無 

   形の文化財が多く存在します。そこでこれら歴史 

文化を活用したまちづくりを推進するために，日 

本遺産の認定を目指してはいかがでしょうか。見 

解をお伺いします。 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１４ 

 

 

鈴木 一彦 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 市政運営の基本方針について 

 (1) 豊かな財源を持つ土浦市を創るために，企業誘致 

を進めようとしているが，具体策はあるか。 

 

 

 

２ 小町の館周辺の更なる充実について 

 (1) 市内にある県・市指定文化財建造物を小町の館周 

辺に移築し，大内宿のような観光地をつくっては 

どうか。 

 

 

市  長 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１０ 

 

 

塚原 圭二 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 土浦市コミュニティバス「中村南，西根南」地区線に

ついて 

 (1) 運行を始めて１ヶ月が経過しましたが，１ヶ月の

利用人数と１台あたりの平均乗車数を伺います。 

 (2) 市民の皆様からの意見及び今後の更なる広報活動

をどう行っていくのか伺います。 

 (3) 今後の他地区への展開と時期は。 

 

 

 

 

 

２ 公園整備について 

 (1) 現在，本市が管理している公園（大小あるが）の数

を伺いたい。 

 (2) 公園遊具等の劣化が目立つが定期点検や対処方法

をおしえて頂きたい。 

 (3) 今後本市での公園整備計画について伺いたい。 

 

 

 

 

 

３ つくば霞ヶ浦りんりんロードについて 

 (1) ナショナルサイクルルートに選ばれたこともあ

り，昨年開催予定であった「シクロサミット」が来

年２月に本市で開催されると聞くが，その内容と

今後について伺います。 

 (2) りんりんロード利活用の為の今後の整備予定はあ

るか。 

 (3) りんりんロード里親制度を導入してはどうか伺い

ます。 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

及 び 

担当部長 
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